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Taboada negó las acusaciones por el Cártel Inmobiliario y acusó a Morena de no
"planear" la CDMX
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El candidato del PAN, PRI y PRD para la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, denunció en el tercer debate
chilango que durante los últimos años la CDMX "vive lo que nunca vivió", con problemas vinculados a los
apagones de la electricidad y contingencias ambientales constantes. "Todo es resultado de la falta de planeación",
denunció.

En el marco del tercer y último debate de la CDMX antes de las elecciones del próximo 2 de junio, el exalcalde
de Benito Juárez apuntó contra los diferentes gobiernos de Morena, a los que acusó de no haber generado un plan
ordenado del crecimiento de la capital nacional. "Quiero una ciudad ordenada, planeada y con visión de futuro
que cuide el medio ambiente y que garantice viviendas dignas", manifestó.

Taboada responsabiliza a Batres de la seguridad de la oposición tras atentado contra Rojo de la Vega

En este sentido, Taboada anticipó que, en caso de llegar al gobierno, llevará a cabo un programa de vivienda
dedicado a las personas jóvenes y a las mujeres que "trabajan todos los días y que es imposible que tengan una
vivienda digna con servicios básicos y transporte público digno". Asimismo, prometió remodelar el 100% de las
escuelas públicas de la capital y darles "dignidad" a los centros de salud para que la población "tenga
posibilidades de ser atendida". "Necesitamos más bosques y más agua. Perdemos 300 hectáreas al año por
deforestaciones", agregó.

Al mismo tiempo, el líder del PAN desechó y negó las acusaciones que pesan sobre él por la causa judicial
conocida como Cártel Inmobiliario y, por el contrario, denunció que las tramas ilegales vinculadas a las
construcciones en la capital nacional están vinculadas al partido guinda. "Me investigo la Contraloría, la Fiscalía,
espiaron mi teléfono y se metieron con mi familia. No tengo nada que ocultar. Si algo de lo que dicen fuera
verdad, no estaría acá", declaró.

"Aspiramos a que disfrutes de una ciudad con calidad de vida y que eso no dependa de lo que ganes, que tengas
garantizado servicios, tranposre público y una ciudad que crezca y que sea sustentable con respeto al medio
ambiente y agua suficiente y limpia", agregó Taboada y completó: "Recibimos una ciudad contaminada, es
nuestra misión sanearla. Vamos a darle a nuestros hijos una ciudad más próspera que las que nos tocó vivir.
Quiero que la calidad de vida, el agua, los espacios públicos, las escuelas y el agua estén garantizados y sean de
la mejor calidad".
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